

**CHEQUE DE INNOVACIÓN: Desarrollo de hormigones con un menor impacto para el medio ambiente**

La empresa Hormissa Hormigones del Sureste, S.A. ha recibido ayuda en financiación por parte del Instituto de Fomento de la Región de Murcia, dentro de la convocatoria 2021 del programa de ayudas para la contratación de servicios de innovación (cheque de innovación) cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

El objetivo general es el desarrollo del Análisis del Ciclo de Vida (ACV) de productos pertenecientes al sector de la construcción, concretamente el hormigón. Mediante la evaluación de las cargas ambientales asociadas se identifican y planean estrategias, como el empleo de diferentes materias primas, que produzcan la reducción de impactos y la mejora medioambiental del producto final.

El proyecto ha sido ejecutado por Homissa Hormigones del Sureste, S.A. con la colaboración del Centro Tecnológico de la Construcción de la Región de Murcia (CTCON).

